

## Buque de la Armada evacúa a mujer de Juan Fernández y hoy arriba al Puerto

● A pesar de las adversas condiciones meteorológicas, el patrullero oceánico “Comandante Toro”, de la Armada, logró ayer evacuar a una mujer del archipiélago Juan Fernández, que desde el domingo permanecía internada en el Consultorio General Rural de la isla Robinson Crusoe, a raíz de una severa neumonía, agravada por el asma crónica que padece. Bianca Chamorro (38) fue atendida por personal SAMU enviado por el Servicio de Salud



SE UTILIZÓ UN HELICÓPTERO.

Valparaíso-San Antonio (SSVSA) y trasladada en helicóptero al buque, que hoy arribará a Valparaíso. El alcalde de Juan Fernández, Pablo Manríquez, agradeció el apoyo brindado por la Primera Zona Naval.

CS